



Seit 1980 findet im Rahmen der Interboot in Friedrichshafen auch die Oldtimer-Regatta statt. In diesem Jahr sind wieder viele geschichtsträchtige Schiffe dabei. Jeder Platz am Museumssteg ist belegt. Die schwimmenden Schätze wurden für ihren großen Auftritt hier aufpoliert und mit bunten Fähnchen verziert.

**Anmoderation:**

Seit 1980 findet im Rahmen der Interboot in Friedrichshafen auch die Oldtimer-Regatta statt. In diesem Jahr sind wieder viele geschichtsträchtige Schiffe dabei. Jeder Platz am Museumssteg ist belegt. Die schwimmenden Schätze wurden für ihren großen Auftritt hier aufpoliert und mit bunten Fähnchen verziert. Unsere Reporterin hat sich für uns bei den Oldtimerschiffern Bodensee umgesehen.

Am Museumssteg im Hafen kommt man aus dem Staunen nicht mehr raus. Eine schwimmende Schönheit liegt hier neben der anderen. Insgesamt sind in diesem Jahr 22 Oldtimer mit dabei, um die Regatta zu segeln. Aber es geht auch um andere Dinge, erklärt Axel Egger, der Präsident der Oldtimerschiffer Bodensee.

O-Ton

Axel Eggers Boot - die "Madame" ist das älteste Schiff hier am Steg. Es stammt aus dem Jahr 1903. Seit vielen Jahren ist auch Markus Mayer aus Tettnang bei den Oldtimerschiffern. Sein Schiff "Pusteback" besitzt er seit 20 Jahren - aber auch ihre Geschichte beginnt schon deutlich früher, denn das Schiff ist von 1928.

O-Ton

Und auch wenn es auf der Pusteback etwas eng wird, hat Markus Mayer die erste Messenacht auf dem Boot verbracht. Bequem war das allerdings nicht unbedingt.

O-Ton

Noch die ganze Messe über ankern die Schiffe im Interboot-Hafen. Viele Bootsbesitzer sind am Museumssteg vor Ort und beantworten Fragen zu Schiffen, Technik und Geschichte.

Bettina Fath, Redaktion, Friedrichshafen